



7 Pièces

250 m²

Réf. 18890

2 650 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche Valbonne: domaine fermé, superbe villa contemporaine neuve avec de très belles prestations, exposée sud au calme absolu et bénéficiant d'une belle vue dégagée: hall d'entrée, vaste et lumineux séjour, salle à manger, cuisine américaine luxueusement équipée, buanderie, 4 chambres en suite dont une spacieuse suite de maître de plain pied avec dressing . Magnifique terrain complanté de 2 700 m2 avec piscine, terrasse couverte de 25 m². En annexe, studio indépendant, garage,abri voiture et parkings Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site ...

Near Valbonne: located in a gated domain, superb newly built contemporary villa offers high-end amenities, south facing in a quiet location and beautiful open-views. Entrance hall, a spacious and bright living-room, dining room, a luxuriously fitted open-plan kitchen, laundry room, 4 en-suite bedrooms, including a generous ground-floor master suite with a dressing room. Magnificent landscape grounds of 2 700 m2 with a swimming pool and a 25m2 covered terrace. Annexe: independant studio, garage, carports, parking spaces.Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

